

Cartelera

MAÑANA A LAS 18 EN LA CATEDRAL

Concierto de cierre de las Masterclass de Jorge Cova

El Maestro Jorge Cova fue convocado por la Agrupación Organum de La Plata y se vino desde Suiza (donde reside desde hace 30 años) para dictar unas Masterclass en su ciudad de origen.

Durante el lunes, martes y miércoles pasados, el musicólogo e intérprete compartió varias horas junto a los 11 estudiantes que se anotaron para trabajar con un programa especial de "Música para órgano de los siglos XVI y XVII" y el resultado de ese trabajo se hará público. Se podrá escuchar mañana, a partir de las 18, en la Catedral, con entrada gratuita.

"Estoy muy satisfecho con el interés y la dedicación de los alumnos, con el respeto por las propuestas y con la predisposición que tuvieron

para adquirir nuevos conocimientos, ya que este es un estilo nuevo para ellos, es algo novedoso, y tuvieron gran apertura, flexibilidad, disposición para la asimilación y para recibir consejos", fue lo que le comentó el Maestro platense a este diario, antes de la presentación.

Este repertorio "especial" abordará composiciones específicas que fueron trabajadas en los aspectos "interpretativos, dinámicos, ornamentales y fraseológicos", precisó Cova, quien destacó que eso estilo propio de la época difiere mucho del estilo de hoy.

El especialista en repertorio para instrumentos de teclado convocó a todos los platenses: "Les diría que no se lo pierdan porque es algo novedoso".



EL MAESTRO COVA DURANTE UNA DE SUS MASTERCLASS

Concierto de Órgano en la Catedral

En el marco del Ciclo de Conciertos de Órgano que viene realizándose en la Iglesia Catedral, el próximo domingo 22 a las 18 hs. se realizará el recital de cierre de las Masterclass a cargo del Maestro Jorge Cova (Suiza), organizadas por la Agrupación Organum, con obras del repertorio alemán del siglo XVII interpretadas por los alumnos participantes. Entrada libre y gratuita.